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第２６９８回 例会報告                  ２００９年１０月２日 

                                

ゲストならびにビジター紹介  布本義典様 

                     高松正夫様 

                                             

誕生祝    有沢夫人 10月8日 

 

 

会長挨拶  昭和56年度会長は小浜正好様でした。会長方針として４つの目標を掲げられました。 

         ①創立以来26年の歳月を経たよき伝統を受け継ぎ、さらに発展、充実

したロータリークラブになるよう努めます。 

         ②第4回インターアクト年次大会の成功をめざし会員ともども努力 し、 

 奉仕の輪を広げるよう努めます。 

         ③クラブ奉仕部門における主要問題として例会への出席が楽しくなる

よう雰囲気づくりに心がけ新会員の増強にも努力し、奉仕の理想の

実現に努めます。 

         ④ＲＩ会長のターゲット「ロータリーを通じて世界理解と平和」の趣旨を会得して、どのように具体化するか

緊密な協議を行い、即時実践していきたいと思います。 

 

幹事報告   ①ガバナー事務所より   公式訪問のご案内 

         ②黒部ロータリーより   10月度例会案内 

         ③蜃気楼マラソン実行委員会より   協賛のお願い 

         ④つくし学園より      運動会のお礼状 

 

出席報告   第2698回出席者31名 出席率９１．１７％ 欠席者3名 

 

ニコニコボックス  大村君、大城会長 

 

委員会報告  親睦委員会、職業奉仕委員会合同企画で 

10月7日さんまを食する会開催いたします。 

          広報委員会  ロータリー10月号の案内 

 

R.I. District2610． ROTARY CLUB OF UOZU 

魚津ロータリークラブ 会報誌 
2009－2010 年度 RI 会長 ジョン・ケリー 

  魚津Ｒ.Ｃ会長  大城 道雄 
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本日の卓話  職業奉仕表彰     

 

布本義典様（果樹生産組合） 

         本日は表彰いただきましてありがとうございます。昭和17年より梨の生産に関わるようになりした。当時は

米を作れ作れの時代でしたが夢を託して嫁さんと頑張ってまいりました。途中何度も挫折しましたがくじけ

ることなくやってこれました。これからもおいしい梨作りに励みます。 

          

高松正夫様（和ろうそく製造） 

         本日は表彰いただきましてありがとうございます。この仕事に従事して今年で55年目になります。私で3代

目です。最近手作りの和ろうそく製造者もめっきり減り、型に流し込む手法のローソクが一般的になって

おります。和ローソクは値段は高いのですが火持ちもよく日本文化継承には無くては成らないものと思い 

         日々作っております。夫婦喧嘩の後の製品は良い物ができません。今後も精魂込めていいものを作って

行きたいとおもいます。 

 


